
Der Vorsitzende verwies nochmals auf den zuvor bereits genannten Antrag der FDP-
Kreistagsfraktion. Er befragte SKB Reker, ob sich der Antrag seiner Fraktion durch die 
Ausführungen unter TOP 4 erübrigt habe. 
 
SKB Reker bejahte dies. 
 


